



¡Enhorabuena!

El rector de la Universidad de San Buenaventura, sede Bogotá, felicita a los directivos de la Universidad Tecnológica del Pereira por su Reacreditación Institucional de Alta Calidad, por sus 60 años de vida institucional y por los reconocimientos que recibirán por parte del Ministerio de Educación Nacional.

Sin duda, este tipo de reconocimientos son motivo de orgullo para la región. Contar con una Institución de Educación Superior con altos índices de calidad académica, formación integral de sus estudiantes y transmisión del conocimiento, significa progreso para su entorno y su comunidad.

Auguramos muchos éxitos y esperamos tener prontamente noticias de nuevos logros.

Atentamente,

FRAY NELSON ANTONIO PÉREZ CANO, O.F.M

Rector

Universidad de San Buenaventura, sede Bogotá

